
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA – 11/07/19 1 

Local: Praça José Rodrigues do Nascimento, 30 – Centro – Cajamar/SP 2 

Data: 11/07/19 3 

Horário: 15h 4 

 5 

MEMBROS PRESENTES: 6 

Fernando Jordani Feliti – Secretaria Municipal de Meio Ambiente 7 

Tadeu Fernandes dos Santos (suplente) – Secretaria Municipal de Meio Ambiente 8 

Givanilso Pereira Serraglio – Secretaria Municipal de Mobilidade e Desenvolvimento Urbano 9 

Regina Gomes Pereira de Vilhena – Secretaria Municipal de Mobilidade e Desenvolvimento 10 

Urbano 11 

Claudio Paros Corrales – Secretaria Municipal de Obras 12 

José Augusto Soares – Diretoria da Defesa Civil 13 

Sidnei Marques Barbosa -  – Diretoria da Defesa Civil 14 

Aguimar Pereira da Silva – Guarda Ambiental Municipal 15 

Jurandir Alves Trindade - Guarda Ambiental Municipal 16 

Masatochi Yahiro – Associação Comercial e Empresarial de Cajamar 17 

Silvio José Lopes – OCS Esperança 18 

Michele Mendes Osório – OCS Esperança 19 

Miguel Mahfuz – Associação Capital Ville 20 

 21 

AUSÊNCIAS: 22 

Associação dos Amigos da Chácara do Rosário 23 

Há um Caminho para a Liberdade – HACALI 24 

 25 

CONVIDADOS: 26 

 27 

Germano Campos Pinto – Secretaria Municipal de Meio Ambiente 28 

Nelson Luiz de Souza Brito – Secretaria Municipal de Meio Ambiente 29 

João Pinto Xavier – Sociedade Civil 30 



PAUTA DE DISCUSSÃO: 1 

1. Assuntos Gerais 2 

2. Eleição do novo Presidente da gestão bienal 3 

3. Definição de plano de trabalho 4 

 5 

 6 

Iniciou-se a reunião com o Secretário Municipal de Meio Ambiente, Germano Campos 7 

Pinto, que agradeceu a presença dos membros e convidados presentes e citou a 8 

importância da participação da sociedade civil na discussão dos processos ambientais que 9 

ocorrem no município. O Secretário Executivo, Fernando Jordani Feliti, citou as alterações 10 

realizadas na composição do Conselho, especificamente quanto a nomeação de servidores 11 

públicos concursados para ocupar as cadeiras titulares e, em seguida, mencionou a 12 

necessidade de se definir um novo Presidente. Assim, deu-se início a eleição. O Sr. Sílvio 13 

José Lopes pediu a palavra e leu um manifesto ambiental, o qual consta como anexo a esta 14 

ata, e, em seguida, candidatou-se a Presidência do COMDEMA. Na ausência de outras 15 

candidaturas, o Sr. Sílvio José Lopes, foi eleito novo Presidente do Conselho para a gestão 16 

bienal atual de maneira unânime e transparente. 17 

Na sequência da pauta, o Sr. Fernando citou a necessidade de se estabelecer um plano de 18 

trabalho de curto prazo uma vez que em janeiro de 2020 será necessário recompor o 19 

COMDEMA. Neste cenário, sugeriu que uma ação viável para a próxima reunião seria a 20 

aprovação do Regimento Interno e que encaminhará aos membros a minuta do 21 

documento. 22 

 O Sr. Pereira pontuou a falta de estrutura da Guarda Ambiental que inviabiliza o pleno 23 

andamento das ações da Guarda Ambiental e citou que o momento político é favorável 24 

para que, de fato, haja alteração no modus operandi adotado na cidade. O Sr. Germano 25 

propôs a realização de uma reunião para que haja uma articulação entre os integrantes da 26 

Guarda Ambiental Municipal, da Secretaria de Meio Ambiente e da Secretaria de 27 

Mobilidade e Desenvolvimento Urbano a fim de que se estabeleça rotinas e procedimentos 28 

quanto à fiscalização. 29 

Os membros discutiram sobre temas relacionados à fiscalização como ferramentas de 30 

geoprocessamento e competências referentes ao licenciamento ambiental. A partir da 31 

discussão, o Sr. Pereira sugeriu que o plano de trabalho seja focado no tema de Fiscalização 32 

Ambiental, o que foi acatado pelos membros.  33 

Portanto, definiu-se que a próxima reunião abordará a Fiscalização Ambiental e seus 34 

respectivos procedimentos. O Presidente agradeceu a presença e, não havendo mais nada 35 

a tratar, encerrou a reunião. 36 

 37 


